

PRESSEMITTEILUNG

ST4 - THE PROJECT TUNESISCHE STREET ART IN BONN

Das tunesische Künstlerkollektiv [ST4 - The Project](#) präsentiert am 10. und 11. 09.2022 neue Werke im Bonner Norden

Auf Einladung des [Goethe-Instituts Bonn](#) befinden sich zur Zeit drei tunesische Künstler in einer mehrwöchigen Künstlerresidenz in den Räumlichkeiten des Bonner Künstlerkollektivs [freeters eG](#). Mohamed Sadok Kaffel, Amen Allah Atrous und Yassin Bouzid entwickeln hier neue **Kunstwerke skulpturaler Street-Art** im urbanen Raum. Dabei nutzen sie den gestalterischen Prozess und die anschließende Umsetzung als Mittel zur Repräsentation sozialer, demographischer und kultureller Realitäten und Vielfalt im öffentlichen Raum.

Dabei verbinden sie Farb- und Formeindrücke aus Tunesien, dem Bonner Norden und **abstrakter arabischer Kalligraphie**. Der neue skulpturale Ansatz stellt die partizipative Arbeitsweise des Kollektivs und die erlebte Realität der Bonner Künstler*innen und Anwohner*innen in weiteren Dimensionen dar. Die Kunstwerke selbst werden so zum Verbindungsstück zwischen Bonn und der Welt und reihen sich in eine Reihe von Werken im **öffentlichen Raum**, die *ST4 - The Project* bereits in Saudi Arabien, Frankreich, Algerien und Marokko erschufen. Besonders in ihrem Heimatland Tunesien ist das Kollektiv aktiv und arbeitete hier bereits als Teil des [Houmtek Projekts](#) des [Goethe-Instituts Tunesien](#) an Wandgemälden und Ausstellungen im ganzen Land.

Am Abend des **10.09.22 im Lievelingsweg 82 ab 19:00 Uhr** werden die Ergebnisse ihrer Künstlerresidenz während einer öffentlichen Veranstaltung vorgestellt.

Nicht nur Künstler*innen und Anwohner*innen des Bonner Nordens, sondern auch Jugendliche aus diversen Communities anderer Stadtteile, werden in die Projektarbeit integriert. In einem mit dem [Jugendmigrationsdienst Bad Godesberg](#) organisierten Workshop wird gemeinsam ein Überseecontainer gestaltet. So werden auch die teilnehmenden Jugendlichen Teil eines kulturellen Netzwerks, das weit über die Grenzen von Bonn hinaus wirkt.

Zusätzlich haben die Jugendlichen bei einer Veranstaltung die Möglichkeit ihre Arbeit und dabei Erlerntes mit Familie, Freunden und Mitgliedern ihrer Communities zu teilen. Auch hierzu laden wir am **11.09.22 ab 14:00 Uhr im Lievelingsweg 82** auf das Gelände der [freeters eG](#) ein.

Weitere Informationen: [Zentrum für internationale Kulturelle Bildung | Bonn](#)

Fotos zum Projekt: <https://ablage.goethe.de/?f=d1bf8b67c2>

Copyrights: Foto 1, 3, 5: ST4 - The Project, Foto 2, 4, 6, 7: Jo Hempel



**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

06.09.2022

KONTAKT

Dr. Raoul Cyril Humpert
Projektleitung Zentrum für
internationale Kulturelle
Bildung
Goethe-Institut Bonn
Tel.: +49 160 90689579
Raoul.Humpert@goethe.de